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Intervención del  diputado Joaquín Badillo Escamilla, para que formule sus 

preguntas a la secretaria Teodora, Secretaria de Fomento y Desarrollo 

Económico. 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

No viene en la lista que nos 

mandaron, pero con mucho gusto, 

usted sabe que aquí tenemos ya el 

listado que me pasaron, no estaba 

usted, pero con mucho gusto se le 

concede el uso de la palabra al 

diputado Joaquín Badillo Escamilla, 

para que formule sus preguntas a la 

secretaria Teodora, Secretaria de 

Fomento y Desarrollo Económico. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Muy buenos días a todos. 

 

Muy buenos días. 

 

Primero muchas gracias a los 

secretarios que nos acompañan, por 

supuesto también a mis compañeros 

y compañeras disputadas. 

 

A mi amigo el presidente Ociel, formo 

parte de la Comisión de la Secretaría 

de Desarrollo Económico y Trabajo, 

soy su secretario de mi presidente. 

 

Saludo también a Ana Lenis, 

presidenta de la Comisión de Turismo 

ahí también estamos trabajando. 

 

Al equipo y  al equipo técnico de los 

secretarios que sin duda alguna 

hacen un trabajo fundamental para 

que los buenos resultados de quienes 

toman las decisiones que son 

ustedes secretarios, mi amigo el 

licenciado Santos Ramírez de 
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Acapulco tengo la fortuna de 

conocerlo desde hace mucho tiempo. 

 

Al igual que a la maestra Teodora 

también siempre en el tema de la 

parte de la actividad social de las 

cámaras empresariales, un saludo y 

por supuesto mi amigo Luis que 

también tengo el gusto de conocerlo 

allá en Acapulco. 

 

Comento esto, primero porque quiero 

celebrar que mis compañeros y 

compañeras diputadas que somos de 

diferentes fracciones políticas, lo dijo 

muy bien mi amiga Alicia, hacemos 

política todos los días aquí y como tal 

en muchas veces la parte técnica sin 

lugar a dudas tiene una importancia 

fundamental, pero la parte política sin 

lugar a dudas trasciende y trasciende 

porque se lleva a la tribuna, porque 

se hace pública y porque se defiende 

con respeto, con educación y con 

profesionalismo las diferentes 

visiones que se tienen para que en 

este momento que desde aquí le 

envio un cordial y fraterno saludo a 

nuestra gran gobernadora a la 

maestra Evelyn Salgado Pineda, ella 

como titular del Poder Ejecutivo pues 

tiene esa facultad de designar a los 

mejores hombres y a las mejores 

mujeres en los diferentes sectores 

para que tomen las decisiones de 

más de 3 millones 500 mil 

guerrerenses. 

 

Bajo esa premisa, yo quiero ser muy 

puntual desde ahorita adelantó que 

no utilizaré mi derecho de réplica, 

sólo cerrar con una breve conclusión 

y quisiera decirle maestra Teodora ya 

muchos de mis compañeros creo que 

lo han dicho y lo han dicho muy bien, 

entendemos que Guerrero siempre 

compitiendo contra Oaxaca, contra 

Chiapas, pero creo que aquí usted 

mencionó muy bien el potencial que 

tenemos fuerte, no hablamos mucho 

de la minería, no se diga el turismo 

que siempre hemos vivido del 

turismo, pero me da mucho gusto que 

se tenga en este año, porque esto 

creo que es importante decirlo, platicó 

con mi compañera Alicia, con mi 

compañera Flor ellos tienen mucha 

experiencia y estoy totalmente de 

acuerdo en que efectivamente hay 

cosas buenas del pasado y creo que 
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esas deben considerarse y las áreas 

de oportunidad que pudieran existir 

entonces es ahí como en conjunto 

podemos todos aterrizarlos porque yo 

creo que no habrá ningún 

guerrerense, ningún acapulqueño yo 

soy de allá, yo pertenezco a la 

fracción de Morena, soy diputado del 

Distrito IX local, donde hay muchas 

carencias secretarios, muchas, 

muchas carencias, prácticamente un 

65 por ciento de área rural, pobreza 

extrema. 

 

Pero es parte de la dinámica y la 

diversidad que se tiene en Guerrero, 

en ese sentido creo que hoy es un 

ejercicio que hay que rescatar porque 

creo que todas las aportaciones son 

muy valiosas por ello, mi secretaria 

yo le preguntaría lo siguiente: usted 

considera ¿Qué el presupuesto de la 

secretaría a su cargo para detonar las 

diferentes actividades que estamos 

comentando es suficiente por 

sectores? esa es una, por otro lado 

como vislumbra usted el futuro 

agroindustrial de nuestro querido 

Estado en el corto plazo y cierro con 

una tercera pregunta que ya lo 

comentó usted pero creo que me 

gustaría que puntualizara muy bien 

¿cuáles son los productos en donde 

somos más fuertes? y ¿cuál sería la 

estrategia para dar un valor 

agregado? tuve hace poco una 

participación en Tribuna donde 

hablaba precisamente de el gran 

potencial que tiene Guerrero, pero 

que también debemos de trabajar en 

el valor agregado. 

 

Aquí ya escuchamos muchos 

planteamientos que creo que eso es 

algo una asignatura que Guerrero 

tiene pendiente, por eso desde su 

visión, desde su óptica y con su 

experiencia ¿Cuál sería entonces la 

estrategia en ese sentido? querida 

secretaria. 

 

Por su atención a todos, muchas 

gracias. 

 


